

Durante su estadía en Chile, "Larry Changa" cometió secuestros, extorsiones y asesinatos.



ESTUVO CUATRO AÑOS EN CHILE

Colombia captura a otro de los cabecillas del Tren de Aragua

Larry Amaury Álvarez, alias "Larry Changa", era buscado por Venezuela y Chile con orden de captura en 16 países por la Interpol.

AGENCIAS
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: AGENCIAS

Uno de los fundadores de la banda criminal venezolana Tren de Aragua, Larry Amaury Álvarez, conocido con el alias de "Larry Changa", fue detenido en Colombia, anunció el gobierno este lunes.

La detención de "uno de los tres fundadores del Tren de Aragua", según el gobierno, se realizó en el municipio de Circasia, en el departamento de Quindío.

"Buscado por Venezuela y Chile con orden de captura en 196 países por la Interpol. Así cayó Larry Changa, uno de los tres fundadores

del 'Tren de Aragua' en Colombia capturado por la Policía Nacional", confirmó el mandatario Gustavo Petro en su cuenta de X.

Petro acompañó la información de un video en el que se muestra algunos de los delitos que se le atribuyen a 'Larry Changa', espe-

cialmente en Chile, donde vivió antes de viajar a Colombia.

El Ministerio de Defensa de Colombia dijo que Álvarez era requerido por 196 países. En Venezuela y Chile lo buscaban por terrorismo, tráfico de armas y municiones, extorsión agravada, secuestro, entre otros delitos.

Su prontuario policial en Chile

En 2018, llegó a Chile como turista y con sus documentos en un vuelo directo desde Caracas.

En septiembre del 2023, en Los Vilos, un ciudadano venezolano fue secuestrado y para el Ministerio Público, Larry es quien coordinó todo.

De igual manera, en Iquique fue el encargado de dirigir una de las células del Tren de Aragua llamada "La Compañía".

Caso Ronald Ojeda

Asimismo, uno de los vínculos investigados, es su presunta participación en el secuestro y asesinato del Teniente venezolano Ronald Ojeda, crimen que "Larry Changa" figuraría como uno de los que dirigió la operación.